

Von: Wolf Müller-Rostin (DGTR e. V.)
Gesendet: Mittwoch, 12 Oktober 2016 08:35
An: Schroeder, Marcus
Betreff: AntHaftG - Verbändeanhörung, Fristsache

Sehr geehrter Herr Schröder!

Im Namen der Deutschen Gesellschaft für Transportrecht darf ich mich bedanken für Ihre Anfrage bezüglich einer Stellungnahme zum oben angeführten Gesetzentwurf. Die Materie ist jedoch allenfalls marginal transportrechtsbezogen, so dass wir von einer Stellungnahme Abstand nehmen wollen.

Mit freundlichen Grüßen
Prof. Dr. Wolf Müller-Rostin